
4 Pièces

116 m²

Réf. 4861-LLE

379 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)
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M-OI Marseille 1er vous présente à la vente un appartement T4 dans un

immeuble  Haussmannien  au  cœur  du  centre  ville  et  à  proximité  du

Vieux Port.Situation et contexte :Idéalement situé au 3ème étage avec

ascenseur,  cet  appartement  bénéficie  d'un  emplacement  central,  à

proximité immédiate des commerces et du tramway, facilitant ainsi vos

déplacements  et  vos  sorties.Description  intérieure  :Ce  bien  de

caractère offre une pièce de vie avec cuisine de 45m2 environ avec une

grande  hauteur  sous  plafond  avec  moulures,  ajoutant  une  touche

authentique à ses espaces.Coin nuit :La partie nuit est ...

M-OI Marseille 1er presents for sale a T4 apartment in a Haussmannian building in

the  heart  of  the  city  center  and close  to  the  Old  Port.Location  and context:Ideally

located  on  the  3rd  floor  with  elevator,  this  apartment  benefits  from  a  central

location,  close  to  shops  and  the  tramway,  thus  facilitating  your  travels  and

outings.Interior description:This character property offers a living room with kitchen

of approximately 45m2 with a high ceiling with moldings, adding an authentic touch

to  its  spaces.Sleeping  area:The  sleeping  area  is  composed  of  3  comfortable

bedrooms, perfect for ...
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